
четверг

ноября
2020

 5
  № 89 (10466)

Ãàçåòà äëÿ òåõ, êòî ëþáèò ñâîé ðàéîí

Как в районе сдают 
ГТО - стр. 3

Наше здоровье

Как в глубинке развивается 
бизнес- стр. 2

Новости страны и региона

Анастасия Бровина (на переднем плане) и Екатерина Серебрякова 
работая в нынешних условиях, рискуют своим здоровьем.

Тюмень участвует
в голосовании

1 марта 2020 года президент Вла-
димир Путин подписал федеральный 
закон об учреждении почётного зва-
ния «Город трудовой доблести». Оно 
присваивается российским городам, 
жители которых «внесли значительный 
вклад в достижение Победы в Великой 
Отечественной войне 1941—1945 годов, 
обеспечив бесперебойное производ-
ство военной и гражданской продукции 
на промышленных предприятиях, рас-
полагавшихся на территории города, и 
проявив при этом массовый трудовой 
героизм и самоотверженность». 

Наша областная столица претендует на 
получение этого почётного звания и участву-
ет в голосовании на сайте за-тюмень.рф. 

Департамент по обществен-
ным связям, коммуникациям 

и молодёжной политике 
Тюменской области.

Получат лекарства 
бесплатно

Все амбулаторные пациенты с диа-
гнозом COVID-19 будут обеспечены 
бесплатными лекарствами. Соглашения 
оперативно заключены со всеми субъ-
ектами Российской Федерации. Об этом 
заявил министр здравоохранения Рос-
сийской Федерации Михаил Мурашко.

Из резервного фонда правительства 
выделено более 5,04 млрд. рублей.

«Средства на финансирование ле-
карственного обеспечения доведены 
до всех регионов. Они уже приступили 
к закупкам препаратов», - уточнил он.

Речь идёт о препаратах, использу-
емых в схемах лечения пациентов с 
новой коронавирусной инфекцией, 
предусмотренных 9 версией Временных 
методических рекомендаций «Профи-
лактика, диагностика и лечение новой 
коронавирусной инфекции», утверждён-
ных Минздравом России.

Препараты будут предоставлять бес-
платно всем пациентам с диагнозом 
COVID-19, проходящим лечение от 
коронавирусной инфекции в амбулатор-
ных условиях. Пациентам, лечащимся в 
стационаре, необходимые препараты и 
ранее выдавали бесплатно.

До конца года бесплатными лекар-
ствами за счёт средств федерального 
бюджета обеспечат не менее 640 тыс. 
500 пациентов (без учёта Москвы), со-
общается на сайте Министерства здра-
воохранения Российской Федерации.

ИА «Тюменская линия».

Во всех отделениях почтовой 
связи района идёт подписка 
на газету «Знамя правды» на 
первое полугодие 2021 года.

«Знамёнку» можно выписать 
и в редакции. Стоимость одного 
комплекта на шесть месяцев 
для упоровцев и чернаковцев, 
которым производится доставка 
издания на дом, 420 руб. на пол-
года. Инвалидам - 360 рублей.

Тем, кто газету получает в 
самой  редакции, придётся за-
платить 300 рублей. 

Редакция.

Оставайтесь с нами!

Дорогие читатели! 
На сегодня количество вызовов 

службы скорой помощи возросло. В 
сутки бригады совершают в среднем 
20 выездов, причём чаще всего ме-
диков вызывают больные с высокой 
температурой.

Как поясняет старший фельдшер 
скорой помощи Упоровской районной 
больницы Татьяна Васильева, имеющи-
еся две бригады сегодня не справляются 
с большим количеством вызовов. На 
один выезд у них уходит от 30 до 40 
минут, когда не требуется срочная транс-
портировка больного в Заводоуковск, 
Ялуторовск или Тюмень. 

Если у пациента есть подозрение на 
коронавирус или жар, то бригады от-

Выездов 
становится всё больше

правляются в специальных одноразовых 
защитных костюмах. Машины скорой 
оборудованы бактерицидными лам-
пами, аппаратами ИВЛ, акушерскими, 
взрослыми и детскими реанимационны-
ми наборами, электрокардиографами 
и небулайзерами. Также автомобили 
снабжены баллонами с кислородом, 
наборами шин, дезсредствами, спиналь-
ными щитами для переноски пациентов 
с травмой позвоночника. «По прибытии 
от больного в отдел скорой медицинской 
помощи защитный костюм снимается по 
инструкции и утилизируется. Автомобиль 
моют и обрабатывают дезраствором, 
– рассказывает Татьяна Ивановна. – В 
связи с новой вспышкой коронавируса 
у населения начинается лёгкая паника, 

поэтому обращаются к нам даже с тем-
пературой 37, а отказать мы не можем и 
едем ко всем».

Анастасия Бровина работает фель-
дшером скорой помощи шестой год. Её 
основная задача на вызове состоит в 
том, чтобы поставить правильный диа-
гноз и оказать экстренную помощь. По 
словам девушки, к режиму работы она 
ещё только привыкает, так как всего 
месяц назад вышла из декрета. 

Каждый медработник ежедневно 
подвергает себя опасности заражения 
COVID-19. Так давайте же позаботимся 
и о своём здоровье, и о здравии тех, кто 
в любую погоду спешит к нам на помощь.

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.
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Записки первоклассника

5 ноября наша страна от-
мечает день военного развед-
чика. В годы Великой Отече-
ственной войны 26 упоровцев 
сражались в разведыватель-
ных подразделениях. Один из 
них – Абрам Борисов из Видо-
новского сельского поселения. 
Он, как и другие, внесён в Кни-
гу Памяти Упоровского района 
«Солдаты великой Победы».

Абрам Тимофеевич родился в 
селе Масали в 1919 году. После 
школы с молодых лет работал 
трактористом в местном колхозе. 
В 1939-м его призвали служить в 
армию. Направили на Дальний 
Восток. Там и узнал о нападении 
фашистской Германии на нашу 
страну. В 1941-м его часть пере-
бросили на Волховский фронт 
под Ленинград. Службу нёс в 
конной разведке 326-го особого 
Краснознамённого пехотного 
полка. 

Абрам Тимофеевич нечасто 
вспоминал военные годы. Понят-
но – нелегко ворошить в памяти 
картины страшных боёв, где те-
рял своих товарищей. Но об этом 
случае он иногда рассказывал 
на встречах со школьниками. 
«Это было в декабре 1941 года, 
– вспоминал ветеран. – Пош-
ли на задание и неожиданно 
встретились с группой немец-
ких разведчиков. Лютый мороз 
стоял в тот день. Мы думали, 
что фашисты не сунутся, так 
как они очень боялись русской 
холодной зимы. Но на этот раз 
они решились. Видимо, хотели 
побольше узнать о наших частях. 
Завязалась перестрелка. Мы-то, 
сибиряки, к холодам привыкли, и 

На фронте 
был разведчиком 

с оружием справлялись голыми 
руками. Так и спугнули против-
ника. Пришлось ему отступить».

В одном из разведвыходов сол-
дат получил ранение в ногу. Госпи-
таль и демобилизация домой. Сно-
ва стал работать на тракторе, хоть 
и долго ещё ходил на костылях. 

До конца своих дней ветеран 
был в числе самых уважаемых 

жителей поселения. К сожале-
нию, его рано не стало – сказа-
лись боевое ранение и нелёгкая 
жизнь. 

Фотография Абрама Тимофее-
вича и история его жизни хранят-
ся в школьном музее, как память 
об одном из храбрых защитников 
Отечества.

Лидия СОСНИНА.

Фото из архива 
семьи ветерана.

О доблести ветерана Борисова говорят его награды.

По данным комитета по эко-
номике и прогнозированию 
администрации Упоровского 
района, несмотря на панде-
мию, за 9 месяцев 2020 года в 
районе появилось 48 новых 
индивидуальных предпри-
нимателей. Ими создано 56 
рабочих мест. Александр Пи-
саренко в этом году открыл 
магазин смешанных товаров, 
который включён в муници-

Занимаясь животноводством, 
открыли магазин

пальный реестр инвестици-
онных проектов.  

План по открытию торговой 
точки в Кизаке Александр с су-
пругой Юлией вынашивали два 
года. Они уже несколько лет 
успешно занимаются разведе-
нием  крупного рогатого скота на 
личном подворье. Это подстег-
нуло их продвинуться дальше 
в развитии своего дела. Чтобы 

меньше времени тратить на уход 
за животными, они перешли на 
мясное производство: выращи-
вают овец и бычков.  

В августе завершили монтаж 
оборудования и устройство пар-
ковочной площадки у магазина. 
Теперь Александр ездит за ос-
новным товаром в город, а Юлия 
работает продавцом. Супруги 
стараются поддерживать ши-
рокий ассортимент продуктов и 
товаров первой необходимости, 
ведь торговая точка на краю 
посёлка пользуется популяр-
ностью. Сюда, кроме кизакцев, 
часто заходят водители больше-
грузов, проезжающих транзитом.  

«Сложности на этапе открытия 
были, - говорит Александр. - Мы 
долго оформляли участок под 
магазин и подводили электриче-
ство. Само здание модульное, 
так что проблем не было, а оку-
пить все вложения рассчитываем 
примерно за год работы. Но за-
гадывать не будем». 

Юлия добавляет: «С отчёт-
ностью тоже проблем не воз-
никло. Мы заключили договор с 
бухгалтером на сопровождение 
бизнеса. И все отчёты делает 
специалист. Думаю, это отлич-
ная возможность снять с себя 
дополнительную нагрузку». 

Напомним, в Упоровском рай-
оне действует программа под-
держки субъектов малого и 
среднего предпринимательства 
в форме консультирования, со-
провождения проектов и финан-
совой помощи (предоставление 
грантов). Ими могут восполь-
зоваться действующие пред-
приниматели и потенциальные 
бизнесмены.

Вера ХАЛАЕВА.

Фото из личного 
архива семьи Писаренко.

Юлия и Александр вместе и дома, и на работе.

Тюменские аграрии закончили 
уборку урожая. Ни погода, ни 
эпидемиологическая обстанов-
ка не помешали им выполнить 
план уборочной кампании. 

Например, рапс был высеян и 
убран более чем с 19 тысяч гек-
таров. Это особенно значимо, так 
как почти половину общего объёма 
экспорта продукции тюменского 
АПК составляет рапсовое масло. 
За рубеж его поставляет Заводо-
уковский маслозавод. Ежемесячно 
в Европу и Азию из Заводоуковска 
отправляется 1,5 тысячи тонн рап-
сового масла. Основные потреби-
тели – Швеция, Норвегия и Китай. 
На предприятии отмечают, что 
производят масло исключительно 
механическим способом, не при-
меняя искусственных ферментов. 
Поэтому продукт получается вы-
сокого качества. Такие показатели 
позволили заводу стать победите-
лем регионального конкурса «Экс-
портёр года» в сфере АПК и занять 
третье место на окружном уровне.

И это не единственное достиже-
ние нынешней уборочной кампа-
нии. Валовой сбор зерна составил 
более 1 миллиона 350 тысяч тонн. 
Это в полном объёме обеспечива-
ет внутриобластную потребность 
и даже позволяет создать запас. 
Больше всего зерна собрали хо-
зяйства Ишимского района — 182 
тысячи тонн. Вторым по урожай-
ности стал Заводоуковский город-
ской округ – 160,7 тысячи тонн. На 
третьем месте аграрии Исетского 
района, собравшие 145,7 тысячи 
тонн. Отличную урожайность по-
казал и Тюменский район. Так, в 
КХ «Пчела» собрано 46,3 центнера 
яровой пшеницы с гектара. А за-
сеяно ею было 246 га. 

Валовой сбор картофеля со-
ставил 206,6 тысячи тонн по всему 

Иностранцы оценили 
продукцию 

с тюменских полей
региону. Наибольший сбор 
обеспечили хозяйства Упо-
ровского района — 96,3 тысячи 
тонн. Лидирует среди них ООО 
«Агрофирма «КРиММ» с по-
казателем 404,4 ц/га.

Также тюменские аграрии 
не боятся экспериментиро-
вать. Помимо традиционных 
сельскохозяйственных куль-
тур (пшеница, рожь, овёс), 
на полях выращивают лён. 
По словам исследователей, 
выращивать лён в условиях 
Северного Зауралья очень 
перспективно. В 2020 году 
лён масличный был посеян в 
10 хозяйствах 9 районов. Пло-
щадь посева составила 1 782 
га. Урожайность – 10,6 ц/га. 
Многие хозяйства намерены 
продолжить практику. Кстати, 
лён вызывает интерес и у 
тюменских учёных. Более 100 
его образцов изучают биологи 
ТюмГУ.

Кроме того, в Упоровском 
районе в этом году на 203 гек-
тарах была выращена соя, а в 
Ялуторовском с 250 га убрана 
горчица.

Напомним, что скоро до-
стижения тюменских аграриев 
будут отмечены на региональ-
ном уровне. 6 ноября в Тюмени 
пройдёт торжественное на-
граждение победителей сорев-
нований в области сельского 
хозяйства. Эта церемония 
награждения станет 20-й, но 
впервые пройдёт в онлайн-
формате (на сайте https://apkto.
ru/ в 15.00). А её ведущим будет 
известный на всю страну спор-
тивный комментатор Дмитрий 
Губерниев. 

По материалам 
издательства «Тюменская 

область сегодня».

Урожай-2020

Алина Потапова в этом году пошла в Упоровскую школу. 
Сейчас у неё идут первые осенние каникулы. Девочка рас-
сказала нам, как она их проводит:

- Мы с мамой и младшим братом дома играем в разные игры, 
устраиваем чаепития и смотрим мультфильмы. Ещё я делаю 
школьные задания через компьютер. Иногда езжу в гости к ба-
бушке. 

Когда выпал снег, мы с мамой и Артёмом лепили снеговиков. 
Я сделала Кроша из мультика «Смешарики», но он через три 
дня растаял. 

А на прошлой неделе я в первый раз сходила в кинотеатр. На-
шему классу показывали «Семейку Бигфутов». Этот поход мне 
очень понравился. Сейчас я с нетерпением жду выходных, чтобы 
с одноклассниками и Анастасией Владимировной поиграть на 
свежем воздухе.

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

На каникулах слепила 
снеговиков

Фото из архива 
семьи Потаповых.



5 ноября 2020 г.                            3 стр.      ЗНАМЯ ПРАВДЫ  

Вести ГТО

После длительного перерыва 
в Упоровском районе возобно-
вил свою работу центр тести-
рования ВФСК «Готов к труду 
и обороне». С конца сентября 
специалисты центра начали 
выезжать в сельские поселе-
ния и проводить сдачу норм 
для отдельных коллективов. 

23 октября их принимали 
в Видоновском сельском по-
селении. Учащиеся Масаль-
ской СОШ испытали себя на 
гибкость, ловкость, силу и вы-
носливость. Поселение одно 
из самых спортивных в районе, 
поэтому тех, кто отлично спра-
вился с испытаниями, было 
достаточно много. 

24 октября тесты комплек-
са ГТО сдавали жители Пят-
ковского и Крашенининского 
сельских поселений - дети и 
взрослые. Специалист центра 
тестирования Максим Шефер 
рассказывает, что пока есть 
люди, которые боятся покидать 
свои дома. Сдающих должно 
быть больше: «Мы стремимся 
к тому, чтобы 3 000 человек по-
пробовали свои силы в сдаче 
норм. Выполнить их на знаки, 
конечно, получится не сразу, но 

Готов ли ты к сдаче норм 
на значок?

Воспитанники Упоровского 
детского сада «Солнышко» 
сдали нормы ГТО. В этом 
им помогли сотрудники до-
школьного учреждения и 
специалист центра тестиро-
вания. 

Дети первой возрастной кате-
гории (6-8 лет) поучаствовали 
массово. Они продемонстри-
ровали высокую физическую 
подготовку и с лёгкостью вы-
полнили нормативы на знаки 
отличия. В дошкольном учреж-
дении спортивные мероприятия 
проводятся с завидной регуляр-
ностью. А среди воспитателей и 
других сотрудников очень много 
тех, кто может быть примером 
физической активности. 

 В День воспитателя и всех 
дошкольных работников со-
стоялась торжественная цере-
мония вручения знаков отличия 
физкультурно-спортивного ком-
плекса ГТО. Сразу 19 специали-
стов Упоровского детского сада 
«Солнышко» получили золотые, 
серебряные и бронзовые награ-
ды. Также благодарственными 
письмами за плодотворное со-
трудничество с центром тести-

В предстоящую субботу, 7 ноября, в спортивном зале деревни 
Чёрной нормы смогут сдать жители Упоровского сельского по-
селения. Чтобы все желающие смогли проверить свой уровень 
физической подготовки, организован трансфер от Упоровского с/к 
«Ладья» до места тестирования. «Газель» отправится в Чёрную 
в 10.00. Организаторы пообещали призы всем, кто сдаст четыре 
испытания комплекса: прыжок в длину с места, наклон вперёд из 
положения стоя на скамье, поднимание туловища из положения 
лёжа на спине, сгибание и разгибание рук в упоре лёжа на полу 
у женщин, подтягивание на высокой перекладине - у мужчин. 

Страницу подготовила 
Вера ЛИПУХИНА.

Фото автора и из архива  
центра тестирования ГТО.

В рейтинге реализации Всероссийского физкультурно-
спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» по ито-
гам 3 квартала 2020 года Тюменская область занимает 
пятую позицию из 85 субъектов Российской Федерации.  
По данным официального сайта комплекса, в нашем ре-
гионе атлетам вручено 83 тысячи знаков отличия ГТО.

Первая ступень 
движения вверх

рования ВФСК ГТО награждены 
директор Алия Сарсикеева и ин-

структор по физической культуре 
Марина Седова.

С 22 по 28 октября дошколь-
ное учреждение вместе с цен-
тром тестирования провели 
конкурс рисунков среди вос-
питанников детского сада на 
тему «ГТО глазами ребёнка». 
Свои работы представили бо-
лее 40 ребят. Лучшие были 
определены в трёх возрастных 
категориях. Победители и при-
зёры награждены дипломами и 
ценными призами.

Директор учреждения Алия 
Сарсикеева рассказала: «Поч-
ти всем коллективом мы уже 
два раза выходили на площад-
ки для сдачи норм. Конечно, 
с работниками мы проводили 
разъяснительную работу, гово-
ря о том, что не стоит бояться 
приходить в центр тестирова-
ния. Среди нас много тех, кто 
спортом занимается система-
тически для красоты, здоровья 
и бодрости».

те, кто испытал себя, поймут, 
над чем им нужно поработать, 

чему уделить особое внима-
ние», - говорит он. 

Приходите 
на испытания

Идёт со спортом 
по жизни

Александр Толстоногов большой любитель спорта 
и участник областных фестивалей ГТО.

Детсадовцы с большим удовольствием сдают нормативы.

ГТО глазами упоровских детсадовцев.

Александр Толстоногов 
- учитель физкультуры Ма-
сальской школы. Он боль-
шой любитель спорта и ак-
тивный участник движения 
ГТО. Недавно стал судьёй 
физкультурно-спортивного 
комплекса. 

«В детстве я много време-
ни проводил на спортивной 
площадке возле школы, - го-
ворит Александр Григорьевич. 
- Тогда научился с ловкостью 
выполнять различные упраж-
нения на турнике, кольцах и 
прочие. Любовь к физкультуре 
сохранил до сих пор. Три раза в 
неделю занимаюсь в сельском 
спортзале. Со школьниками 
проводим тренировки по на-
стольному теннису. В ВФСК 
ГТО я участвую, чтобы быть 

примером для ребят. Может быть, 
глядя на меня, они поймут, что 
сдать на значок не так сложно. О 
золотом знаке, который я получил, 
могу сказать, что он стал показа-
телем моей хорошей физической 
формы». 

Учитель приобщает к спорту 
молодёжь. В завершении первой 
четверти вместе с методистом 
Хасымом Есингалиевым познако-
мили ребят начального и среднего 
звена с правилами и нормами ГТО 
и провели их сдачу. Разделённые 
на группы школьники проходили 
испытания, демонстрируя свои 
физические умения и навыки в 
отжимании, подтягивании, прыж-
ках в длину с места, выполнении 
упражнений на гибкость, беге на 
30 метров. По итогам мероприятия 
самые сильные из 130 участников 
получат знаки ГТО.

ГТО в Масалях объединило 
людей всех возрастов.
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